



Paris Ouest

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

2 Pièces

46 m²

Réf. A venir

490 000 €

Puteaux

Appartement à vendre (92800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - vieux puteaux: rare au cœur du quartier culturel et animé : un magnifique appartement de 46 m² offrant une vaste terrasse, idéalement situé dans le centre-ville de puteaux. À seulement quelques pas du prestigieux théâtre, de son charmant square et des restaurants branchés, cet appartement offre un cadre de vie exceptionnel alliant confort, élégance et tranquillité absolue. Ce bien d'exception, situé en rez-de-chaussée haut d'un immeuble de 3 étages de 3 étages, récemment réhabilité et sous garantie décennale, allie charme et modernité. Son plan parfaitement optimisé comprend un ...

Discover this rare exclusivity in the heart of Puteaux's lively cultural district: a magnificent 46 sq.m apartment with a large terrace, ideally located in downtown Puteaux. Just a few steps from the prestigious theater, charming Puteaux square and trendy restaurants, this apartment offers an exceptional living environment combining comfort, elegance and absolute tranquility. This exceptional property, located on the first floor of a recently renovated 3-storey building, combines charm and modernity. Its perfectly optimized layout includes a bright living room opening onto a pleasant 32 sq.m ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR AUTEUIL

50 rue d'Auteuil - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Paris Ouest | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Paris Ouest | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

www.residences-immobilier.com



Paris Ouest | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Paris Ouest | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY